

Bolsonaro est qualifié de danger pour le Brésil et pour le monde



Brasilia, 8 avril (RHC) Le président Jaïr Bolsonaro constitue un danger pour le Brésil et pour le monde en raison de sa piètre gestion de la pandémie du Covid-19, affirme un éditorial du journal britannique The Guardian, publié par des médias locaux.

Sur l'article, le journal condamne Bolsonaro et "comment sa piètre gestion vis-à-vis du Covid-19 semble générer des doutes parmi l'élite économique qui le soutenait autrefois".

Il insinue que quelques secteurs de l'Armée semblent aussi partager ce malaise.

Il décrit le gouvernant brésilien comme “un homme avec une histoire d’attaques contre les femmes, les homosexuels et les minorités, et en même temps comme quelqu’un qui louait l’autoritarisme et la torture. Le cauchemar s’est avéré encore pire dans la réalité » a-t-il indiqué.

Il signale que “la possibilité que le partisan de l’extrême droite Jaïr Bolsonaro devienne le président du Brésil a été toujours effrayante »

Selon la publication, l’ancien capitaine de l’Armée « non seulement a utilisé une Loi de Sécurité Nationale de la période de la dictature (1964-1985) pour poursuivre les critiques, et il a supervisé l’augmentation de la déforestation de l’Amazonie pendant 12 ans » mais il a aussi permis que le coronavirus s’étende sans contrôle, en critiquant les restrictions de déplacement, les masques et les vaccins » ajoute le journal.

Sur le texte, le journal affirme que les attaques violentes du président et de ses acolytes n’ont réussi ni à freiner un cadre médiatique vibrant, ni à intimider les tribunaux ou faire passer sous silence les critiques de la société civile ».

Selon The Guardian, la possibilité du retour au pouvoir de l’ancien président Luiz Inacio Lula da Silva est suffisant pour que la droite concentre ses efforts à la recherche d’un candidat alternatif, moins extrémiste que Bolsonaro »

Il s’avère irritant de voir que ceux qui ont aidé Bolsonaro à arriver au pouvoir se déclarent aujourd’hui des défenseurs de la démocratie au détriment de leurs propres intérêts, a-t-il souligné.

Mais « sa sortie serait convenable pour le bien du Brésil et de toute la planète » souligne le journal.

Récemment le journal états-unien The Washington Post a alerté sur le fait que face à « la surprenante incompetence du président Bolsonaro et de son administration » il n’y a pas d’indices qui montrent la fin de la crise sanitaire causée par le coronavirus dans le pays.

“Au lieu de lutter contre le coronavirus, Bolsonaro semble préparer les bases pour un autre désastre : un coup politique contre les législateurs et les électeurs qui pourraient le renverser » a-t-il précisé. Le Brésil cumule jusqu’à présent 336 mille 947 décès et 13 millions 100 mille 580 des infectés par le coronavirus Sars-Cov-2, responsable du Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253366-bolsonaro-est-qualifie-de-danger-pour-le-bresil-et-pour-le-monde>



Radio Habana Cuba